Querido paciente, en estos momentos sé que está pasando una situación desesperada y muy desagradable, pero en primer lugar, quiero darte mucha fuerza, ánimo y esperanza, aunque en estos momentos sea difícil tenerla. También quiero comunicarte que no estás solo, que, desde nuestras casas, pensamos en ti cada día y te apoyamos con todas nuestras fuerzas porque, esta es una guerra en la que estamos implicados todos y, que juntos, vamos a vencer.

Mucho ánimo, fuerza y esperanza, y, no olvides que no estás solo.

Un fuerte abrazo.

Alberto A.P